



Bénédicte APOUEY est chercheuse en sciences sociales et en économie au Centre national de la recherche scientifique (CNRS) et à l'École d'économie de Paris (EEP). Elle détient un doctorat et une habilitation à diriger des recherches (HDR). Elle travaille principalement sur les facteurs explicatifs de l'état de santé, notamment sur les inégalités sociales de santé (dans le domaine de la santé mentale, des erreurs médicales et de l'alimentation) et sur les effets socio-économiques des épidémies d'arboviroses. Son axe de recherche secondaire trait à la participation citoyenne (en particulier, les conventions citoyennes).

Benedicte APOUEY is a researcher in social sciences and economics at the French National Centre for Scientific Research (CNRS) and the Paris School of Economics (PSE). She holds a PhD and a habilitation à diriger des recherches (HDR) – a qualification for supervising PhD theses. Her research mainly focuses on the determinants of health, in particular social inequalities in health (with a focus on mental health, medical errors, and nutrition), as well as on the socio-economic effects of arbovirus epidemics. A secondary area of her research concerns citizen participation, particularly citizens' assemblies.